
Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates

Sitzungsleitung: Jurek Völp
Protokollführung: Jaron Schönwitz

25. April 2023, 18:00 Uhr c.t.

Stimmberechtigte Anwesende: Jannik Gondolf, Jurek Völp, Martha Finke (bis
19:03), Friedrich Strube, Frederike Menn, Amanda Mischo, Leon Machunze (ab
18:01), Daniel Petrasch, Lilly Engbrecht (ab 18:40), Lennart Ahrens (ab 18:40),
Cederik Krebs (ab 18:40)

Weitere Anwesende: Tilman Ecksteit (bis 18:22), Alexander Kazatzky (ab 18:21),
Lina Krings, Günther Heemann, Eric Biedlingmaier

Vollversammlung: Mittwoch, 26. April 2023, 16 Uhr c.t., HNB

Tagesordnung
TOP 1 Organisatorisches

TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat

TOP 3 Post

TOP 4 Berichte

TOP 5 Vollversammlung

TOP 6 Postschlüssel

TOP 7 Kannen

TOP 8 Vandalismus

TOP 9 Bücher

TOP 10 Verschiedenes



TOP 1 Organisatorisches

a) Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Eröffnung der Sitzung um 18:18 Uhr
Beschlussfähigkeit festgestellt

b) Bestimmung von Sitzungsleitung und Protokollführung

Wie üblich bieten sich Jaron für das Protokoll und Jurek für die Sitzungsleitung
an. Martha ist aus Prinzip gegen beide. Sie mag scheinbar den Buchstaben J nicht.
Günther schließt sich Martha an. Auch aus Prinzip.
Das Dream Team wurde angenommen.

c) Genehmigungen von Protokollen vergangener Sitzungen

Keine Kritik am vergangenen Protokoll.
Einstimmig angenommen.

d) Festlegung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde ohne Einwände beschlossen.

TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat

a) Treffen und Trinken mit Masha

Masha hat zwei Kisten Bier, die im Mai ablaufen und bis dahin getrunken werden
sollten. Sie würde gerne ein man-hat-Bier-bei-sich-und-wird-sich-mit-Heizgeräten-
besaufen-Treffen, so Günther, veranstalten.
Da spricht nichts dagegen.

Nach ein wenig lyrischer Wortlogistik geht die Sitzung weiter.

b) Chemie-Winterparty

Die Fachschaft Chemie / Biochemie hat im Rahmen von N-Koop angefragt, ob wir
interesse an einer gemeinschaftlichen Winterparty hätten. Bisher ist das ganze un-
verbindlich und nur eine schnelle Idee seitens der Chemiker. Prinzipiell ist keiner
dagegen.
Dazu sei angemerkt, dass trotz der aktuellen Veranstaltungsregeln der Konsum von
Alkohol toleriert ist. Sollte bei Involvierung von Alkohol allerdings etwas schief lau-
fen, so wird der Haudrauf viel größer sein als sonst.

Man gibt das Thema an den nächsten Rat weiter.
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c) jDPG

Ivonne Möller hat würde gerne mehr mit der (j)DPG unserer Uni machen. Dafür
sollte Alexander Schicke angehauen werden, da dieser in der Fachschaft bekannt für
seine Arbeit in der jDPG ist.

d) Fakultätsrat

Jule K kandidiert per Becher für den Fakultätsrat.

e) Brötchen

Martha will Brötchen.

TOP 3 Post
Es kam Werbung für den Applied Photonics Award.

TOP 4 Berichte

a) Finanzausschuss

Friedrich war der einzige dort. Es gab wenig neues. Heizkosten wurden eingespart,
yay. Es hab einen EinstellungsTOP, aber der wurde aufgehoben. Geld wurde ver-
plant und diese Verplanung schien in Ordnung gewesen zu sein. Außerdem hatte
man einen Überhang aus dem letzten Jahr.
Insbesondere hat man gefragt, wie es mit digitalen Lizenzen aussieht und welche
Programme man tatsächlich für die Arbeit bräuchte.

b) Qualitätsverbesserungsausschuss

Man hätte gerne mehr Geld.
Außerdem waren kaum vertreter der Fachschaft da. Das sollte negativ angemerkt
werden. Schämt euch!

c) Prüfungsausschuss

Hat getagt. Keiner, der da war, ist hier.
Im Laufe der Zeit erscheinen die verdächtigen Gesichter, allerdings haben sie nichts
zu berichten.

d) Master-Ersti-Einführung

Gestern gab es das Grillen. Es waren drei Erstis da.
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Pizza Time Pizza-Pause ab 18:40 Uhr

Friedrich schaut Jaron bei der Protokollführung über die Schulter.
Friedrich: «Was war das denn für’n geiler Befehl?»
Jaron: «strg+V»

Pizza-Ende um 18:42

TOP 5 Vollversammlung

a) Vollversammlungsverpflegung

Es muss Geld nachbeantragt werden. Man hat zu viel ausgegeben und da man nicht
genau weiß, wie hoch der Betrag auf dem Kassenbon in Lennarts Büro ist, einigt
man sich auch 30 Euro.

Nachantrag: 30 Euro werden für die Vollversammlungsverpflegung nachbeantragt.
Einstimmig angenommen.

b) Kandidaturen Fachschaftsrat

Die Kandidaturen für den FSR:

• Noah E

• Alexander K

• Leon M

• Daniel P

• Frederike M

• Amanda M

• Cederik K

• Jurek V

• Sascha B

• Martha F

• Lilly E

• Lina K

• Friedrich S

• Josefine M

• Lennart A

• Jaron S

c) Kandidaturen Fakultätsrat

Die Kandidaturen für den FakRat:

• Cederik K

• Lilly E

• Vivien K

• Jule K

• Jurek V

• Formatierungsplatzhalter
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TOP 6 Postschlüssel
Jaron muss noch quittieren, dass er den Postschlüssel hat.
Das nachmachen der Schlüssel wurde auf den nächsten Rat verschoben. Vorest behält
Jaron den Schlüssel.

TOP 7 Kannen
Eine der Teekannen war schimmlig und mit Kaffee gefüllt. Das ist nicht nur ekelig,
sondern auch ungesund. Um sowas in Zukunft vorzubeugen möchte man einen Teil
der Kannen im Schrank einschließen.
Es wird außerdem ausdrücklich darauf hingewiesen, dass die Kaffeekannen explizit
für Kaffee und die Teekannen ausschließlich für Tee sind.

TOP 8 Vandalismus
Die zwei abgeschlossenen Wandschränke, sowie der Aktenschrank wurden mit Ge-
walt geöffnet. Man ist sich unsicher ob etwas entwendet wurde, aber es ist klar, dass
die Schränke nun deutlich kaputt sind. Gestern Abend war noch alles in Ordnung,
also ist es entweder Nachts oder heute Vormittag passiert.
Vier Personen haben den Vorschlag, dass man den Raum wieder abschließt. Lennart
schlägt vor, automatische Schlösser zu beantragen, wie sie auch anderswo auf den
Campus existieren. Sie öffnen und schließen den Raum zu bestimmtem Uhrzeiten
automatisch, raus käme man immer.

Nach dem Diebstahl und dem aktuellen Vorfall möchte man nun Masha Bescheid
geben und um Rat fragen.

Nun überlegt man, wie man eine Schließung effektiv umsetzen kann. Allen ist klar,
dass eine permanente Schließung ein Verlust in den Funktionen des Fachschaftsrau-
mes wäre. Irgendestwas müssten wir aber tun. Friedrich erklärt sich dazu bereit, den
Raum regelmäßig auf- und abzuschließen, da er sowieso fast jeden Tag zur gleichen
Zeit das NB betritt und verlässt.

Antrag: Der Fachschaftsraum wird über Nacht und am Wochenende abgeschlos-
sen.
Irgendwie angenommen.
Weitere vorhaben werden vom neuen Rat diskutiert.

TOP 9 Bücher
Günther hat das Bücherregal sortiert.
Günther fragt, ob wir noch die Lustigen Taschenbücher REWE-Sammeleditionen
brauchen. Ja, tun wir.
Günther fragt, ob wir noch das Buch über den neuen BMW 7 brauchen. Ja, tun wir.
Günther fragt, ob wir noch das Buch Dracula brauchen. Ja, tun wir.
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Günther fragt, ob wir noch das Buch Russendisco brauchen. Ja, tun wir.
Günther fragt, ob wir noch das Buch Game of Thrones brauchen. Ja, tun wir.
Günther fragt, ob wir noch das Buch Karrieretrends Naturwissenschaften brauchen.
Günther fragt, ob wir noch dasselbe Buch wie zuvor brauchen. Ja, tun wir.
Günther fragt, ob wir noch ein Buch mit Liedern von Beethoven bruachen. Ja, tun
wir.
Günther fragt, ob wir noch das Buch Philosophie und Naturwissenschaften brau-
chen. Ja, tun wir.
Günther fragt, ob wir noch die chinesische Geschichte Traum der roten Kammern
brauchen. Ja, tun wir.
Günther fragt, ob wir noch das Buch Understandig Cryptography brauchen. Ja, tun
wir.
Günther fragt, ob wir noch das inspirierende Buch Beton-Deko brauchen. Ja, tun
wir.
Günther fragt, ob wir noch das Buch Rennwagentechnik brauchen. Ja, tun wir.
Günther fragt, ob wir noch das Wörterbuch Langenscheidt Deutsch-Französisch
brauchen. Friedrich wirft das Buch aus dem Fenster.

a) Barkasse

Die Barkasse ist leer.

TOP 10 Verschiedenes

a) Fotos

Lennart konnte sich nicht um die Fotos kümmern, weil er sich um den Wagen küm-
mern musste.

b) Wagen

Lennart konnte sich nicht um den Wagen kümmern, weil er sich um die Fotos küm-
mern musste.

Ende: 19:25 Uhr

Bochum, 25. April 2023

Jaron Schönwitz
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